

Sitzung 2019-11-06

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Schere, Cent, Werbung	06.11.2019
Zeit	18:00 - 19:21
E-Mails	Jonas H., Max K.
Protokollant*in	Janika
Mitteilungen	Kevin, Steffi, Fabian D., Heiko, Frederik B., Tobias K., Daniel A., Bascha, Joachim, Tristan, Jenny, Max K, Robert, Dennis, Tim, Jonas, Janika, Frederik V., Yannick, Florian, Claas 19:00-19:15
Anwesende	
Termin	
Anwesende online:	

- 10.11. RPGnoM
- 13.11 Senatssitzung
- 19.11. FSK
- 22.11. Absolvent*innenfeier
- 05.12. Nikolausfeier

Rückblick

- Die Band-Interessierten verfassen einen Text, den wir dann veröffentlichen
- E-Mail hat die Änderung übernommen, Sitzungshandreichungen brauchen aufgrund eines kaputten Templates noch etwas Zeit

Unterausschüsse & Gremien

Feedback

- Hat den Ablauf für das nächste Semester geplant
- Evaluation findet im neuen Jahr statt
- Es werden zusätzliche Helfer gesucht

- Joachim und Florian melden Interesse an
- Interessierte können sich an feedback@ wenden

FSK

- Es gab einen Rückgang an Uni-Neuzugängen
- Alle gestellten Finanzanträge werden von der FSK unterstützt
- Die Idee wurde eingebracht, das Tabellenbearbeitungsprogramm Origin (fancy Excel) für die Uni zu beschaffen
- Mensapartyorga war sehr schlecht (selektiver Einlass)
- APB wird überarbeitet, es dürfen Änderungsvorschläge (zB an Lust) eingereicht werden
- Haushalt StuPa - Der Fachschaftentopf wird nun doch nicht gekürzt

FBR

- hat getagt
 - es wird eine Vertretung für die Auswahlkommission des Deutschlandstipendiums gesucht.
-

Aufgaben

- AK Daten aus Tucan rausholen abzugeben - bei Interesse an Tim wenden
 - die Fachschaftsevaluation steht wahrscheinlich dieses Semester wieder an
 - Die aktuell Verantwortlichen werden angefragt
-

TOPs

PK (Fabian D.)

- Es wird eine Vertretung für die PK gesucht
- Fabian wird zum vollwertigen Mitglied
- PK -> bearbeitet relevanten Fragen zur Vorlesungen und Prüfungsbeschwerden
- Arbeitsaufwand viele Mails und ein Treffen

“

Inventur und Prüfung ortsveränderlicher elektrischer Betriebsmittel (Jonas)

- Alle 2 Jahre wird eine Inventarprüfung durchgeführt
- Alle 2 Jahre wird eine Prüfung der elektrischen Geräte durchgeführt (Schutzleiterprüfung)
- Dazu wird wahrscheinlich noch eine Mail an FS@ gehen

Ophase-Leitung (Leitung letzte WinterOphase)

- Ophasenleitung für SoSe 2020 gesucht
 - Claas, Frederik interessieren sich für die Leitung, es werden aber weitere Interessierte benötigt
 - Die Leitungsbestimmung wird deshalb vorerst vertagt
- Ophasenleitung für WiSe 2020/2021 gesucht
 - Leitung WiSe 2019/2020 meldet sich

Beschluss		
<i>Sollen Janika, Jonas H., Tim und Dennis die Ophasenleitung für das Wintersemester 2020/2021 übernehmen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
16	0	5

* Damit übernehmen Janika, Jonas H., Tim und Dennis die Ophasenleitung für das Wintersemester 2020/2021

Unterstützung Matheball (Janika)

- Janika organisiert den Matheball 2020
- Es wird nach der Zustimmung zur Nutzung der D120 Infrastrukturen (Räume+Software?) gewünscht
 - Die Sitzung stimmt zu

Raumbuchung (Max K.)

- Das Raumbuchungsteam hat wieder eine Stelle frei, es wird nach Interessierten gefragt
 - Es melden sich Interessierte, die das unter sich bis nächste Sitzung klären

Sonstiges

FS@-Mitgliedschaft (Daniel R.)

- möchte auf FS@ aufgenommen werden, da er sich u.a. für die PK interessiert

Beschluss

Soll Daniel R. auf die Mailingliste FS@ aufgenommen werden?

Ja	Nein	Enthaltung
19	0	1

Revision #7

Created 6 November 2019 18:34:41 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by jhonermann